

Von: Newsletter STB Weiss <newsletter@steuerberatung-weiss.at>
Gesendet: Dienstag, 24. November 2020 09:20
An: STB Weiss - Weiss Veronika
Betreff: Informationen zur Corona-Krise: Lock-Down-Umsatzersatz | Nr. 23

Steuerberatungskanzlei Weiss

Informationen aus erster Hand

Information Corona-Krise | Lock-Down-Umsatzersatz
(Stand 23.11.2020)
*Information about the lock-down sales replacement
(as per 2020-11-23)*

Wien, 24.11.2020
Newsletter Nr. 23

Sehr geehrte Damen und Herren,
wir erlauben uns Sie höflich darüber wie folgt zu informieren:
Der Antrag auf Umsatzersatz kann ab 23.11.2020 über Finanzonline gestellt werden.
From 23.11.2020, the application for turnover compensation can be submitted via Finanzonline.

WICHTIG: Der Antrag ist bis spätestens 15.12.2020 einzubringen.
IMPORTANT: The application must be submitted by 15.12.2020 at the latest.

Direkt vom Lockdown betroffene Unternehmen erhalten 80% des Lockdown-Umsatzausfalles:
Gastronomie, Hotellerie, Veranstaltungen, Kultur, Sport, Vortragende, körpernahe Dienstleistungen.
Companies directly affected by the lockdown will receive 80% of the lockdown revenue loss: gastronomy, hotel industry, events, culture, sports, lecturers, body related services.

Bei Handelsunternehmen wird der Lockdown-Umsatzersatz je nach Gruppe gestaffelt mit 20%, 40%, und 60% vergütet.
For retail companies, the lockdown turnover compensation is graduated according to the group with 20%, 40%, and 60%.

Die Mindesthöhe des Lockdown-Umsatzersatzes beträgt grundsätzlich EUR 2.300 Euro. Im Einzelfall kann es niedrigere Ausnahmen geben.

The minimum amount of the lockdown sales compensation is generally EUR 2,300. In individual cases there may be lower exceptions.

Wir stehen Ihnen gerne beratend sehr zur Seite.

We are pleased to be at your side with advice and support.

Für ein persönliches Beratungsgespräch kontaktieren Sie uns unter: 01/533 16 37

For a personal consultation please contact us under: 01/533 16 37

Ihr Team

Your team

Steuerberatung Weiss

Tax consultancy Weiss

Mag. Veronika Weiss

"Mein Ziel ist es, die wirtschaftlichen und rechtlichen Beziehungen unserer Klienten so zu gestalten, dass der beste Erfolg und die geringste Abgabenbelastung erreicht werden"

Kontakt

Adresse: 1010 Wien, Judengasse 7

T: + 43 1 533 16 37

E: office@steuerberatung-weiss.at

HP: www.steuerberatung-weiss.at

Copyright © 2017 Steuerberatung Weiss

Trotz genauer Recherche kann eine inhaltliche Haftung nicht übernommen werden.

Besuchen Sie uns

